

Santa Marta sumará 14 murales con el I Festival de Arte Urbano

● La novedosa cita se desarrollará el **sábado** y se repartirán 1.100 euros en premios

● Habrá tres **conciertos**, degustaciones, talleres y juegos de habilidad para los niños

EÑE

Santa Marta de Tormes— Con el objetivo de seguir ampliando la galería de arte mural al aire libre de la localidad, Santa Marta de Tormes celebra este sábado, desde las 9:30 horas, el I Festival de Arte Urbano. Una cita novedosa donde participarán 21 artistas, que harán que el municipio sume 14 nuevos murales.

“Animamos a todo el mundo a participar en este novedoso Festival de Arte Urbano que hemos estado preparando con mucha ilusión, ya que nos parece que es algo especial”, señala el concejal de Juventud, Norberto Flores. “Puede atraer a mucha gente a visitarnos o incluso a conocernos, ya que hemos preparado una variada programación para que todo el mundo disfrute de la jornada que estará protagonizada por la música, el arte y la gastronomía”, apunta el edil.

Así, los 21 artistas participantes comenzarán, a partir las 9:30 horas, a decorar las puertas de los garajes del municipio con los diseños que ha seleccionado previamente el jurado del Festival. Unos diseños que po-



Uno de los últimos murales que ha sumado la localidad. EÑE

drán optar a los tres premios consistentes en una dotación económica de 600, 300 y 200 euros respectivamente, y la posibilidad de decorar otra pared de Santa Marta en el caso de resultar vencedor.

Además, el artista local Rober Bece, responsable de parte de las obras de arte mural que se pueden visitar en el municipio, también contribuirá a hacer más atractiva la jornada con la creación, ese mismo día, de la obra titulada ‘La fuerza de la mujer’

con la que, además, obsequiará al Ayuntamiento. El artista plasmará su nuevo mural en una de las paredes de la comunidad de vecinos de Félix de Montemar, que han cedido este espacio para seguir llenando Santa Marta de arte.

Por otro lado, el Ayuntamiento de Santa Marta ha organizado una programación festiva que se desarrollará en la plaza de España, mientras los artistas plasman sus obras en las puertas de garaje. A los conciertos

de los Hermanos Rivas, a las 16:00 horas, y The Jokers, a las 19:00 horas, que se habían programado, se suma ahora Buena Vida Events, que actuará a partir de las 21:00 horas y también se hará cargo de la producción musical durante el Festival.

Otras de las actividades que se desarrollarán serán juegos tradicionales de habilidad y destreza, puntería e ingenio desde las 12:00 hasta las 19:00 horas y la realización de talleres infantiles, protagonizados por técnicas de pintura con acceso libre. A las 14:00 horas, tendrá lugar una degustación gastronómica para todos los asistentes.

Ya, a las 18:30 horas se procederá, por parte del jurado, al recorrido por los murales para designar a los tres ganadores.

Bases del I Festival de Arte Urbano

La temática de las obras será libre. La ejecución deberá adaptarse al bocado previamente presentado, aunque podrán modificarse con el objetivo de adecuarlas a la superficie que se asigne y siempre comunicando los cambios a la organización.

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes aportará a cada artista o colectivo una caja con materiales para la realización de los trabajos con botes de spray (hasta un máximo de 10) o 4 esmaltes básicos y dos pinceles/brochas. Cada artista también podrá usar sus propios materiales.

En cuanto al horario, los murales deberán ejecutarse desde las 9:00 hasta las 18:00 horas, hora límite para acabar ya que el jurado tendrá que valorar las diferentes obras.

Carbajosa convoca las ayudas para asociaciones

Carbajosa de la Sagrada— El Consistorio de Carbajosa de la Sagrada ha convocado las ayudas para las asociaciones y entidades sin ánimo de lucro de la localidad. El periodo para poder pedir estas ayudas estará abierto hasta el 6 de junio y el Consistorio carbajoseño tiene reservada una partida de 20.000 euros destinada a sufragar estas ayudas.

Por otra parte, el Ayuntamiento también ha abierto el plazo de solicitud, hasta el 9 de junio, para las ayudas económicas en régimen de concurrencia competitiva, dirigidas a entidades deportivas del municipio de Carbajosa de la Sagrada. En este caso la partida económica que tiene reservada el Consistorio es de casi 62.000 euros. EÑE

EN BREVE

TALLER DE MARKETING DIGITAL EN VILARES

La biblioteca municipal Luis Tristán de Villares de la Reina acoge hoy, a partir de las ocho y cuarto de la tarde, un taller de marketing digital, de la mano de la Diputación de Salamanca y la oficina Acelera Pyme en el que los participantes podrán aprender nociones básicas sobre qué es un plan de marketing digital. Asimismo, conocerán cómo es el funcionamiento de esta herramienta, los beneficios que les puede ofrecer y los pasos que deben seguir para su creación y puesta en marcha. EÑE

Carbajosa rinde homenaje a la radio por sus primeros cien años de vida

● La cita también celebra el **decimosexto aniversario** de “**Menuda Voz**”, la radio de los niños

Carbajosa de la Sagrada— El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada, a través del proyecto municipal Ciudad de los Niños, ha organizado una exposición de aparatos de radio para conmemorar el centenario de la radio en España y los 16 años de ‘Menuda Voz’, el programa de radio que realizan los escolares de la localidad dentro del proyecto Ciudad de los Niños y que es una iniciativa reconocida a nivel nacional e internacional.

La sala de exposiciones del Centro Cultural acoge hasta el próximo día

28 de mayo la muestra ‘Homenaje a la Radio’, en la que se exhiben cerca de un centenar de objetos del mundo de la radio desde transistores, radio con tocadiscos, radiocasete... hasta micrófonos, mesa de mezclas o grabadoras, entre otros.

Aparatos con mucha historia y anécdotas acumuladas que se han recopilado gracias a la colaboración de las emisoras de radio salmantinas y de particulares que aún conservan con cariño estos dispositivos que han ido formando parte de la sociedad y que son un reflejo de la evolución que han experimentado las herramientas de trabajo de la radio como medio de comunicación.

Por ello, el Ayuntamiento y el programa Ciudad de los Niños agradecen la colaboración de escolares, fa-



Los jóvenes de Ciudad de los Niños celebrando el centenario de la radio y el aniversario de su programa. EÑE

milias, amigos y vecinos su colaboración, así como a Radio Salamanca de la Cadena Ser, Onda Cero Salamanca y COPE Salamanca por aportar parte de su historia.

La exposición se podrá visitar hasta el día 28, por las mañanas de 10:00

a 14:00 horas para las visitas escolares y por las tardes de 17:00 a 20:00 horas estará abierta al público general. La muestra servirá de escenario para realizar con los escolares del municipio los programas de radio ‘Menuda Voz’ con invitados y profes-

sionales del medio. El alcalde del municipio, Pedro Samuel Martín, y los periodistas radiofónicos Santiago Juanes (SER) y José Antonio Ramos (Onda Cero) han sido los primeros en recibir a los niños e inaugurar esta entrañable exposición. EÑE